
 

關注新界⻄私家醫院興建進度 

致 : 社區事務委員會主席趙秀嫻女⼠,MH 

由 : ⾺淑燕議員、姚國威議員、王曉⼭議員、李啟立議員、賴玥均議員、譚德開議

員 
趙主席: 

本⼈擬將下列事項列入請2024年4⽉25⽇社區事務委員會議程以作討論，希望主席

批准﹕                

跟隨元朗區內⼈⼝不斷增加,現在居⺠對新界⻄聯網醫療服務需求殷切, 早於2017年 

⺠建聯元朗⽀部曾倡議增加新界⻄北醫院的醫護⼈⼿，及在屯⾨、元朗或天⽔圍興
建私家醫院。政府已於2019年落實了兩個⼗年醫院計劃發展.其中洪⽔橋新發展區,

已預留⽤地作興建醫院之⽤. 我們關注相關進度並希望加快興建⼯程,此能減輕公營

醫療系統壓⼒和提升區內醫療配套。  

聯絡⼈ : 李啟立 

電話 : 98819589 
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